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ACTIVITES EXTRA-SCOLAIRES DU MERCREDI APRES-MIDI
WEDNESDAY AFTERNOON EXTRA-CURRICULAR ACTIVITIES

Dés le 13 septembre 2023 - les mercredis de 14h00 a 16h00
Starting 13 September 2023 - Wednesdays from 2:00 to 4:00 pm

Les activités du ‘Happy Wednesday' sont destinées a des enfants de & ans et plus. Elles sont facturées
trimestriellement (sauf pour les enfants inscrits en garderie annuelle ou trimestrielle) et aucun
remboursement ne sera consenti pour des sessions manquées. Néanmoins, merci de bien vouloir nous
avertir si votre enfant sera absent, pour faciliter notre organisation.

Happy Wednesday activities are for children aged 4 and over. They are invoiced on a quarterly basis
(except for students who are signed up for quarterly or yearly after-school care) and no reimbursements
are possible for missed lessons. However, we appreciate your letting us know ahead of time if your child
will be absent, so we can run activities smoothly.

Cette année nous vous proposons / This year we offer:

Rhythmique avec Arnaud / Rhythmics with Arnaud
La rythmique révele les liens naturels qui existent entre le mouvement corporel et le mouvement musical.
Elle pose tres vite chez l'enfant les bases d'écoute, de motricité et de sociabilité. / Raythmics reveals the
natural connexion between the movements of our bodies and - - g -
the movement in music. It encourages the development of the a o ol w 6
child’s listening, motricity and social skills. e k- ' ﬂ ‘k?’ < "’,
Happy Art avec/with Poppy
Votre enfant découvrira de nouvelles facettes de l'expression artistique avec Poppy. Ce
sera un moment amusant et enrichissant pour pratiquer et expérimenter tous les
aspects de l'art. L'art, c'est vraiment chouette | / Your child will discover further
facets and elements of artistic expression with Poppy. This will be a fun and
enriching moment to practice and experiment with all aspects of art.
Art is really fun/

[1 Term I (SEP-DEC : €360 pour/for 12 sessions)
[1 Term II (JAN-APR : €420 pour/for 14 sessions)
[1 Term III (MAY-JUL : €210 pour/for 7 sessions)

St votre enfant reste apres |6 heures, il lui faudra une carte de garderie. Les sessions

« Happy Wednesday » sont gratuites pour les enfants inscrits en garderie a l'année ou
par trimestre. / Children who stay after 4:00 pm will need an after-school care card.
Happy Wednesday sessions are free for children enrolled in after-school care on a
yearly or quarterly basis.



